

*

«El sabio y el artista no me parecen seres tan diferentes como se cree generalmente. Hay sabios en quienes la sensibilidad ha representado un papel importante; a mi parecer, son los mejores. Ahí donde el arte florece, la ciencia adquiere a menudo un carácter de gran originalidad.» Esto dice G. Bohn en la obra de que he ofrecido algunos trozos, para los *unionistas* centroamericanos. Aquí quiero decir solamente que yo no conozco un solo sabio en quien la sensibilidad no represente el papel principal. Que se tome la palabra sensibilidad en la acepción restricta de los espiritualistas radicales o que se tome en la acepción lata de los biólogos, la sensibilidad y la inteligencia, o son una misma cosa o dos cosas cuyo desarrollo es paralelo.

*

«*Las lluvias rigen la vida de los bosques, pero los bosques tienen escasa o ninguna influencia sobre las lluvias*».

No es «un químico que no sabe nada de agricultura» quien sostiene